

Ce cantique ! il l'a appris sur les genoux de sa mère, dont il croit, en ce moment, reconnaître la voix. Combien de fois, depuis, il l'a fredonné avec ses compagnons d'enfance ! Avec quel entrain, on le chanta pendant la retraite de première communion !

Oh ! ce cantique !

.....Et lentement sa tête fléchit, puis retombe entre ses mains..... Pendant tout le reste de la messe, il ne fit pas un mouvement...

Quand il eut quitté la chapelle, on remarqua que son prie-Dieu était baigné de larmes.

ST MARIE DE L'ANGE-GARDIEN.

(A suivre).

CHRONIQUE DIOCESAINE

DEPUIS le mois d'avril, plus de 5,200 enfants ont été confirmés dans la ville de Montréal et les environs. La plupart d'entre eux ont aussi fait leur première communion. Dans plusieurs paroisses, on a introduit la coutume de faire confirmer les petits enfants, n'ayant pas encore atteint l'âge requis pour la réception de l'Eucharistie. C'est une heureuse innovation dont on n'aura qu'à se louer. La confirmation est le sacrement de la force chrétienne. C'est la pleine lumière dans la vie de l'âme. Elle donne des armes au petit combattant, qui n'a que son innocence à opposer aux ruses du démon. L'Eglise d'ailleurs recommande de conférer ce sacrement aux enfants, dès qu'ils commencent à distinguer le bien du mal. En Italie et en Espagne on les confirme à l'âge de six et de sept ans. Peu à peu cette louable coutume s'introduira sans doute dans tout notre pays.

* * *

Les deux paroisses qui ont fourni le plus grand nombre d'enfants à la confirmation, sont celles du Sacré-Cœur et de Sainte-Brigide. Le Sacré-Cœur figure pour 450. Plusieurs paroisses ont atteint le chiffre de 300. A Saint-Patrice, 40 adultes, convertis à la suite de la retraite du mois de janvier dernier, ont pu être confirmés. Un vieillard de soixante-quinze ans a été heureux de donner, avec ses nouveaux frères dans la foi, cette preuve publique de la sin-

cérité de sa conve
réjouir le cœur de
tes, fait oublier ce
aux prêtres qui se
que. Espérons qu
consolation, au po

Il y a quelque t
nellement les cinq
installées sur le pc
Jean-Baptiste, de
saint Charles et de
généreux, offerts p
La statue de sai
bienfaiteur anony
le de Montréal ont
saint Hyacinthe es
gant de Mgr More
socket, aux Etats-U
Charles ; et la stat
l'abbé Odilon Fore

Ces statues sorte
plus habiles artistes
teur de 12 pieds,
les sept autres déjà
thédrale. La treiziè
le patron des école
autres statues, sembl
de magnifique cour
L'intérieur de la
des embellissement
nouveaux tableaux
offerts par différents
de Saint-Sulpice, sei
mois.

Les sœurs des Saints I
feront chanter, mardi, le 2
solennel, dans leur chapell
bienfaiteur, feu M. l'abbé I